

DOS HOMBRES PEDIRÁN QUE LES RECONOZCAN LA “UNIÓN DE HECHO”

GAIS CRUZAN LOS DEDOS



◆ EVELYN ARCE Q.
evelyn.arce@lateja.co.cr

Alberto González y Lorenzo Serrano irán mañana a los tribunales a solicitar que la ley les reconozca su relación como una “unión de hecho”.

“Podríamos pedir un préstamo juntos, yo lo podría cubrir a él con mi seguro, si yo muero mis cosas le quedarían a él”, detalló Lorenzo.

Ellos están agarrándose del supuesto portillo que abrió la aprobación de una reforma a la “Ley General de la Persona Joven” y que fue publicada ayer en La Gaceta.

Según esa reforma, ya no solo los hombres y las mujeres “juntados” tendrían derechos, también las parejas compuestas por hombre y hombre, y mujer y mujer, que hayan convivido más de tres años.

Se espera que al menos seis parejas gays más acudan mañana a distintos tribunales del país a pedir lo mismo que Alberto y Lorenzo.

Como casados. Alberto y Lorenzo son de Escazú, tienen siete años de conocerse y más de seis de vivir juntos. Ellos esperan que los jueces interpreten la ley como lo



La película “Plegarias para Bobby” inspira a la pareja. JOHN DURÁN LT

hace la comunidad gay.

“Sabemos que el camino es largo para que esta ley sea interpretada como debe ser, pero es muy clara. Nosotros iremos a los tribunales y empezaremos todos los trámites que tengamos que hacer para que sea una realidad”, dijo Alberto, de 26 años.

Lorenzo, de 28 años, asegura que su relación con Alberto será para siempre, pero cree que si la legalizan esto les dará más seguridad.

El presidente del Movimiento Diversidad, Marco Castillo, será quien guíe a los muchachos en todo el proceso.

Alberto y Lorenzo esperan que su relación dure para siempre. JOHN DURÁN

CREO QUE...



MARCO CASTILLO
M. DIVERSIDAD

ARCHIVO

“Nos satisface mucho que ya sea ley de la República (la reforma), es un paso adelante”.

“Es una lucha para mucha gente que está siendo discriminada y maltratada por otros. Nosotros queremos enviar un mensaje para los demás, para que no tengan miedo. Somos ciudadanos costarricenses, tenemos los mismos derechos y tenemos que exigir que se nos respeten”, dijo Alberto.